

BEZIRKSLIGA OST

Spitzenteams kommen gut aus den Startlöchern

ASTEN/ENNS/NEUHOFEN/ST. FLORIAN/ST. VALENTIN. Keine Blöße gaben sich die Top-Klubs der Liga am Wochenende beim Auftakt zur Rückrunde.

von MARKUS HOCHGATTERER

Nachdem sich der SK Asten am Samstag im Heimspiel gegen den SC St. Valentin dank eines späten Treffers von Stefan Moser knapp mit 1:0 durchsetzte und auch die Konkurrenten Admira, Baumgartenberg und Garsten ihre Spiele für sich entschieden hatten, musste Herbstmeister ASK St. Valentin am Sonntag im Herzograder Waldstadion gegen Schlusslicht Windischgarsten nachlegen. Doch leichter gesagt, als getan.

Schock nach drei Minuten

Der Underdog erwischte einen Auftakt nach Maß und lag nach einem sehenswerten Freistoßtreffer von Stipo Budimir bereits nach drei Minuten in Führung. Die Prömmner-Elf ließ sich vom frühen Rückstand jedoch nicht aus dem Konzept bringen und drückte in der Folge dem Spiel den Stempel auf. Nach einem Foul an Christoph Guselbauer zeigte Schiedsrichter Markus Waldl auf den Elfmeterpunkt. Peter Roselstorfer übernahm die



Foto: SC St. Valentin / Helmut Mühle

Der SC St. Valentin (in Weiß) ging zum Auftakt in Asten leer aus. Klappt es nun am Samstag ausgerechnet im großen Stadtderby gegen den ASK mit den ersten Punkten in Frühjahr? Ankick zum Spiel der Runde ist um 16.30 Uhr am SC-Platz.

Verantwortung und stellte den Gleichstand her. Noch vor dem Seitenwechsel bauten Christoph Guselbauer und Dietmar Leonhartsberger die Führung auf 3:1 aus. Kurz nach der Pause sorgte Adnan Jasarevic mit dem Anschlusstreffer wieder für Spannung. Nach einem Eigentor von Andreas Waldenhofer war der Zwei-Tore-Vorsprung aber wenig später wiederhergestellt. Der ASK ließ sich in der Folge nicht

mehr in Bedrängnis bringen und Dietmar Leonhartsberger setzte mit seinem neunten Saisontreffer den Schlusspunkt zum 5:2. Das zweite Sonntag-Spiel zwischen Neuhofen und St. Ulrich endete Remis. Nach der frühen Führung durch Thomas Tonzner stellte Gästeakteur Markus Vorderderfler noch vor der Pause den 1:1-Endstand her. Für den SK Enns setzte es zum Auftakt eine 4:0-Pleite in Pasching. ■